

Et l'heureuse mère du petit ressuscité a retrouvé la paix sereine d'antan. Elle se pare de ses chers trésors, couronne de sa jeunesse.

Et la lampe illumine la veillée solitaire du père, qui travaille ardemment pour eux... seul au fond du logis embaumé de leur souvenir.

CHARLES BUET.

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Onésime, le 31 ; à Sainte-Pétronille, le 1^{er} août ; à Tewkesbury, le 3 ; à Saint-Edouard de Frampton, le 5.—Les travaux en voie d'exécution à l'intérieur de l'église de Saint-Laurent, I. O., touchent à leur fin, et sont très bien réussis.—Les RR. PP. Oblats de Saint-Sauveur font donner dans leur église une série de conférences dialoguées destinées à vulgariser davantage la connaissance de l'Encyclique « sur la condition des ouvriers. »

France.—On dit que M. l'abbé Méric, ancien professeur de théologie à la Sorbonne, sera nommé évêque d'Angers, en remplacement de Mgr Freppel.—Les journaux français qui disent à leurs lecteurs que Mgr Ireland était allé à Rome pour plaider la cause de l'indépendance de l'église américaine contre l'Allemagne, sont dans l'erreur.—Mgr Jauffret a adressé la lettre suivante à l'abbé Agarreca, condamné à 3,000 francs d'amende, pour avoir lu en chaire la déclaration des cardinaux : « C'est un honneur pour vous d'avoir été frappé sur le terrain indiqué par le Souverain-Pontife. Nous avons à respecter la chose jugée, mais cette sentence prouve, de toute évidence, que le Pape a raison de nous engager à nous unir et à continuer nos efforts pour changer, non la forme du gouvernement, mais ses lois mauvaises.

« Nous aurons tous à cœur de payer votre amende ; l'honneur, ainsi, en rejaillira quelques peu sur nous. »

Rome.—L'Encyclique aux évêques d'Italie, d'Espagne et d'Amérique, à l'occasion du centenaire de Christophe Colomb, est parue.